

Grande est Ta Fidélité

Ses compassions ne cessent pas. Elles sont nouvelles chaque matin; Grande est ta fidélité.

« L'Éternel est ma portion », dit mon âme

(Lamentations 3:22-24)

Hier matin, j'ai ouvert la fenêtre pour voir un beau lever de soleil. C'était le genre de ciel qui élève votre esprit dans l'émerveillement et vous rappelle les compassions de Dieu, qui sont nouvelles chaque matin. J'étais rempli du sentiment de la grandeur de la fidélité de Dieu. Mais quelques jours auparavant, nous étions partis tôt le matin pour un long voyage sous un ciel sombre, de fortes pluies et des routes inondées. Le temps, comme nous le savons bien, peut changer rapidement. Et, comme nous l'avons vu récemment, les circonstances auxquelles nous sommes confrontés dans nos vies personnelles, au sein du gouvernement de notre pays et dans le monde entier peuvent changer à une vitesse incroyable.

Mais il est bon de se rappeler que nous vivons nos vies un jour à la fois. Nous pouvons nous submerger en nous inquiétant de choses qui peuvent ou non se produire à l'avenir. En tant que peuple de Dieu, nous croyons que notre temps est entre ses mains. Mais vivre dans la réalité de cette connaissance peut être difficile. Paul écrit : « Ne vous inquiétez de rien » (Philippiens 4:6). Mais nous pourrions dire : « Je ne suis pas Paul ! ». L'apôtre était un remarquable homme de foi. Cependant, nous pouvons sentir que notre foi est faible. Mais l'apôtre ne s'est pas arrêté à ce simple encouragement. Paul n'était pas indifférent aux façons dont notre foi peut être mise à l'épreuve. Il ajoute : « mais en tout, par la prière et la supplication, avec action de grâces, faites connaître vos requêtes à Dieu ». C'était un modèle de prière que Paul avait appris. C'est lié à ce qu'il écrit plus tard dans le même chapitre : « Je sais être abaissé et je sais aussi être dans l'abondance. En toutes choses et à tous égards, j'ai appris à la fois à être rassasié et à avoir faim, à la fois être dans l'abondance et à être dans les privations ». Paul nous enseigne ce qu'il avait appris dans son âme propre. Ainsi, il a découvert : « Je puis toutes choses par le Christ qui me fortifie » (v.13).

Je crois que l'expérience de Paul a été une découverte au jour le jour. Jacob a appris à marcher à l'aide de sa bâton de berger. Chaque pas était un rappel du jour où il a rencontré Dieu. Paul marchait aussi chaque jour à la lumière du jour où le Christ en gloire a brillé sur lui sur le chemin de

Damas. Ils ont découvert la merveille des « compassions » de Dieu. Nous avons appris l'existence de ces compassions pour la première fois lorsque nous avons découvert que Christ nous a aimés et s'est livré pour nous. Ces compassions découlent de son amour divin et « ne cessent pas » parce que son amour ne faillit pas (1 Corinthiens 13:8). Nos soucis, aussi nombreux soient-ils, sont satisfaits par Ses compassions. Ces compassions sous-tendent les encouragements de Pierre, « rejetant tous vos soucis sur lui, car il prend soin de vous » (1 Pierre 5:7).

Les compassions de Dieu sont « nouvelles chaque matin ». Nous apprenons donc à les voir au début de chaque journée. Parfois, ils brillent à travers un ciel sans nuages. Mais lorsque des nuages sombres apparaissent au-dessus de nos têtes, Dieu nous enseigne à voir au-delà de leurs ténèbres le lever du soleil de la luminosité et de la gloire de l'amour de Dieu en Jésus-Christ du Seigneur et de proclamer avec joie : « Grande est ta fidélité ».

Gordon D Kell